

Point of View

Teacher about Student

Von Jessa_

TENTEN

TENTEN

:Die Letzte, die blieb:

Sie hatte nie die Letzte sein wollen, das wusste Gai. Sie hatten niemals ihre Teamkollegen überleben wollen. TenTen sah sich selbst als Randfigur. Sie war blass und dunkelhaarig und nie besonders auffällig gewesen. Sie gehörte keiner angesehenen Familie an, ihren Nachnamen nutzten nur die wenigsten. Sie war nie besonders durchsetzungsfähig, laut, schön oder verliebt gewesen. Sie war nie Temari, nie Ino, nie Hinata und nie Sakura. Sie war immer eine Randfigur, die nichts lieber getan hatte, als ihren Jungs beim Training zuzuschauen. Die anderen Teams waren komplett, bis auf Sasuke, den sie zwar mal ganz niedlich gefunden hatte, in den sie aber nie verliebt gewesen war. Auch das war keine Besonderheit. Sie war ja nicht mal in seinem Jahrgang gewesen.

Warum mussten Neji und Lee sterben und sie zurücklassen? Warum ließen sie sie jetzt besonders werden, als die Letzte von ihnen, die blieb? Diese Besonderheit hatte sie nie gewollt.

Gai wusste, dass TenTen darüber nachdachte, was war, wenn sie dieser Titel folgte. Was wenn Team Kurenai und Team Asuma auch noch starb, wenn Naruto und Sakura und Sai starben, wenn sie wirklich irgendwann die Letzte war, die blieb, weil sie nie etwas besonders gewesen war. Randfiguren fallen nicht auf. Deswegen war sie noch am Leben.

Niemand wollte ihren Tod, so wie sie Nejis Tod gewollt hatten, ihre Feinde, die eigentlich Hinata hatten entführen wollen. Blödes Hyuugablut - vielleicht wäre Neji das gewesen, was sie für ihr Leben gewollt hatte.

Niemand fühlte sich von ihr so in die Enge getrieben, wie Lees Feinde sich gefühlt hatten. Lee war wild und aufbrausend. Lee war immer schon wirklich Besonders gewesen. Alles andere als eine Randfigur mit seiner brodelnden Leidenschaft. Aber vielleicht wäre Lee, das gewesen, was sie für ihr Leben gewollt hatte.

Gai wusste, dass TenTen immer ziemlich blass gewesen war. Aber sie war seine einzige Schülerin und sie war die Letzte, die ihm geblieben war. Sie war diejenige die mit ihm trauerte und weinte um zwei Jungen, die sie beide geliebt hatten.

„Es ist nicht dein Fehler“, sagte Gai und nahm sie in den Arm.

„Doch.“ TenTen weinte. „Bitte lass mir wenigstens dass.“ Sie war nie etwas Besonderes gewesen, aber sie hatte ihre Teamkameraden sterben sehen, ohne ihnen helfen zu können. Sie wollte Schuld sein und wenn nur deswegen, weil sie nichts anderes sah, was sie ausmachte.

Fin